
Ejemplo

 1. Recuperación y conservación de humedales.

Ejemplo 

2. Recuperación de bosques.

1. Sostenibilidad económica de los parques Aprovechamiento del Espacio Público (AEEP) Rendición de cuentas de expedición de compromisos en el Sistema Distrital de Parques y Escenarios 

Especiales.

Redición de cuentas sobre la los permisos de recaudo en el Sistema Distrital de 

Parques y Escenarios Especiales.

Rendición de cuentas sobre aprovechamiento económico del Sistema Distrital de 2. Mantenimiento de Parques y escenarios Esquema con: # de contrato, tipo de contrato y cantidad de parques 

intervenidos en la ciudad de Bogotá D.C.

Explicación del componente social en los Contratos de Mantenimiento del IDRD en los parques de 

próximidad.

3. Componente ambiental Acciones para la mitigación y el cambio climático Acciones para la innovación y sostenibilidad

4. Enfoque de Género Participación de mujeres en los contratos de mantenimiento de los parques 

de proximidad.

Enfoque de Género: Acciones para la promoción del uso, goce, y disfrute de los parques por parte de las 

mujeres.

5. Servicio a la ciudadanía Objetivos, derechos y deberes de la ciudadanía. Canales de atención a la ciudadanía: protocolos de servicio para el canal virtual. Atención personalizada en los parques y escenarios

Respuesta a las inquietudes presentadas Compromisos asumidos 

Haciendo alusión al nuevo Manual de Aprovecahmiento económico, se han establecido aportes 

institucionales que le permitirán a los grupos de mujeres acceder con mayor facilidad y con mayores 

beneficios a tanto a los parques como los escenarios especiales. Con respecto al permiso a los profesores 

el IDRD mantuvo todos los beneficios en el nuevo manual de aprovechamiento económico y se determinó 

un nuevo proceso para asignación de espacios que les va a beneficiar a ellos.

N/A

1) Por norma los recursos derivados del recaudo por aprovechamiento económico se destinan al 

mantenimiento y administración de los parque. De confordmidad con los proceso internos de la institución 

se hace una contratacion donde se incluyen estos recursos y donde se adelantan y se priorizanlas obras a 

ejecutar.

2) Frente a los parques de proximidad se reitera que es el mantenimiento de las alcaldías locales . Ahora 

bien, en los parques y escenarios administrados directamente se presenta una solicitud y luego se agrega 

en la lista de priorización según la urgencia de la intervención

N/A

El IDRD le ofrece a la ciudadanía todas las garantías para que pueda acceder a estos escenarios y a las 

reservas mediante sus canales oficiales.

N/A

1)  Se da respuesta con el RAD de salida 20236000142841

2,3) Se ha ejecutado un esquema de trabajo para el reemplazo de luminarias en diversos parques de 

escanla zonal, el cual tiene que ver con el contrato de los recursos deportivos.

4) Sí existe, tiene que ver con el contrato de administración de escenarios deportivos. No obstante, vale la 

pena aclarar que el alumbrado público está en cargo de CODENSA . Aunque hay algunos parques que sí 

ilumina directamente el instituto. En vecinales todo es cargo de la UAESP.

5) se envía la lista de los parques administrados por el IDRD.

6) Los parquesno abren en esos horarios por xcapcacidad reducida de personal y condiciones de 

seguridad.

N/A

Hay que mencionar que el proyecto de parques de proximidad se encuentra en proceso de diagnóstico y 

ejecución y son 100 parques, en puente aranda específicamente son 5 parques. No obstante, como 

existen algunos parques en selección es pertinente remitirse a los documentos ténicos de la entidad .

N/A

1) El protocolo determina los casos en que pueden ser exentas de Pago , toda vez que solo la CIEP es  

competente para exonerar 

2) Para la atención corresponde a disponibilidad de recursos, también tener en cuenta que las 

priorizaciones se dan por las solicitudes de la comunidad

3) se da respuesta con rad de salida: 20236100139781

N/A

Dando respuesta a su pregunta  Para lo de proximidad Se hace intervención en las localidades de suba, 

Puente aranda, Rafael Uribe TunjuelitoKennedy, mártires

N/A

1) El IDRD lleva a cabo mantenimiento a parques que pertenecen a la Red estructurante , es decir, los 

parques conocidos previamente como zonales y metropolitanos. El mantenimiento de los parques de 

proximidad anteriormente conocidos como de bolsillo y vecinales, le corresponde a las Alcaldías Locales. 

2) damos respuesta a su pregunta Se revisará la opción de agendar una actividad ludico -pedagógica 

sobre prevención  de violencias de género en dicho parque .

N/A

Se le invitó al peticionario a hacer una solicitud donde estableciera cuál es la alianza estratégica a la que se 

está refiriendo. 

N/A

Se hizo una figura nacional denominada como Alianza Público Privada, en el que se encuentra en la 

última étapa.

N/A

El portal ciudadano, el cual es un aplicativo del IDRD puede llevar a cabo su solicitud en los parques 

disponibles. Hay que tener en cuenta la demanda de los servicios. pero si sigue teniendo inconvenientes 

por favor acercarse a los parques.

N/A

Esa es una discusion que lleva bastane tiempo a nivel global entonces esta  donde las diferentes corrientes 

algunas establecen como lo dice nuestro ciudadano el cmabio climatico no exite en donde el planeta tiene 

unas dinamicas de modificaciones de temperatura historicamente ,y hay otras corrrientes que establece 

que a pesar de eso el hombre a acelerado esos procesos sobre todo por los temas de industrializacion en 

el mundo, entonces entramos a analizar quien tiene la trazon y quien n la tiene estamos en una realidad 

que estamos viviendo y en alerta que han hecho organizaciones como la ONU , por ejemplo recientemente 

hace una semana mas o menos donde establecieron que en los proximos 4 años habran unos aumentos 

de temperatura en los cuales los gobiernos a nivel nacional regional y local deben atender acciones para 

reducir los efectos negativos que estan pasando

N/A

manejo ambiental solo aplican para procesos que requieran licencia ambiental y en ese caso los parques 

no ya que estos tienen planes de saneamiento básico. Adicionalmente se le solicitó un correo electrónico 

para hacerle llegar la información.

N/A

El IDRD viene formulando una estrategia  de aprovechamiento económico, que permita realizar entrega de 

los modulos de conformidad con los criterios establecidos en el PAE para tal fin. Los lineamientos para 

dicho proceso seran publicados en la pagina web de la entidad.

N/A

Al respecto es importante mencionar que los parqueaderos que se ubican en el Sistema Distrital de 

Parques, como bien lo ha reconocido la Comisión Intersectorial del Espacio público, prestan un servicio 

conexo a los servicios deportivos y recreativos que se ejecutan en dichos escenarios , de conformidad con 

los objetivos misionales de la entidad. De tal manera que es importante mencionar que para la referida 

N/A

De conformidad con las disposiciones contenidas en el Marco Regultarorio del Aprovechamiento 

Económico distrital el uso temporal de los espacios del Sistema Distrital de Parques, es el IDRD la entidad 

facultada para realizar cobros de retribución por aprovechamietno económico de dicho espacio público, la 

Liga de patnaje no ha recibido autorización para tal efecto.

N/A

El IDRD viene trabajando en una estrategia que en virtud del principio de progresividad permita iniciar la 

implementación del nuevo PAE, especialmente en cuanto a la asignación de espacios, de tal manera que 

oportunamente se estará informando sobre los términos correspondientes tanto a las prorrogas de los 

permisos vigentes como a la expedición de nuevos permisos.

N/A

En cuanto a la primera afirmación ,nos permitimos informar que el IDRD tiene unos programas de 

inversión los que a medida que se tenga la disposición de recursos para 113 parques a cargo se van 

efectuando los respectivos mantenimientos .

Con respecto a las luminarias la indicación que se tiene es de ir repotenciando la tecnología antigua de  

Metal Halide a LED , razon por la cual es muy costoso el cambio y se ha tardado un poco el cambio .

En referencia al el evento ocurrido con respecto a la cancha de Baloncesto según el decreto 555 de 2021 

anteriormente denominados vecinales y de bolsillo, es competencia de las alcaldías locales de 

conformidad con lo preceptuado en el Decreto 544 de 2012, modificado por el Decreto 219 de 2013 y 

según el Acuerdo 740 de 2019, en este sentido, son las alcaldías locales, específicamente los Fondos de 

Desarrollo Local, quienes priorizan las intervenciones y determinan el presupuesto de mantenimiento a 

invertir en los parques de proximidad.

N/A

El contrato de mantenimiento vigente es el contato de obra pública 2932 del 2022 N/A

El contrato de Vigilancia 2096 del 2021 Realización de Jornada a la ciudadanía para conocimiento a detalle del PAE la cual 

será comunicada en los canales oficiales de la entidad.

Este campo , efectivamente lleva 2 años y medio operando todas las noches , se encuentra pendiente de 

incluir para los mantenimientos en el segundo semestre del 2023

Se presentó una propuesta para el agendamiento de actividades ludicopedagógicas sobre violencias de 

género.

Se presentó una propuesta para el agendamiento de actividades ludicopedagógicas 

sobre violencias de género.

Se radicó la solicitud mediante ORFEO con rad: 20232100198722 y se dio respuesta con rad de salida:  

20236100137271

N/A

Se radicó la solicitud mediante ORFEO con rad: 20232100198742 y se dio respuesta con rad de salida: 

20236000142071

N/A

Se radicó la solicitud mediante ORFEO con rad: 20232100198762 y se dio respuesta con rad de salida: 

20236100138761

N/A

Se radicó la solicitud mediante ORFEO con rad: 20232100198782 y se dio respuesta con rad de salida: 

20236100139781

N/A

Se radicó la solicitud mediante ORFEO con rad: 2023210019802 y se dio respuesta con rad de salida: 

20236100138771

N/A

Nombre de la persona que sistematiza: Juan Felipe Rodríguez Pineda
Nombre del/la moderador/a del diálogo ciudadano: Yamile Dajud Zuluaga

Cargo, área:
Contratista, Subdirección Técnica de Parques

Cargo, área:
Periodista, Oficina Asesora de Comunicaciones

Correo electrónico: juan.rodriguezp@idrd.gov.co Correo electrónico: yamile.dajud@idrd.gov.co

Número celular de contacto: 3134954172 Número celular de contacto: 3123696910

2. Link de la grabación de la transmisión del Diálogo Ciudadano .

3. Temas recurrentes presentados por la ciudadanía en el Diálogo Ciudadano o Audiencia Pública de Rendición de Cuentas - RdC de la Entidad

Dudas sobre los mecanismos de integración en la ciudadanía frente al Aprovechamiento Económico de los parques de la ciudad.

Mejoras o mantenimiento a parques de proximidad (anteriormente identificados como parques vecinales y de bolsillo) no incluídos en el 

Enuncie en este espacio los temas recurrentes presentados por la ciudadanía que deberían ser tratados por el-la Directivo-a en la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas o en Diálogos Ciudadanos posteriores, pues constituyen asuntos de gran interés para la 

gestión institucional. 


4. Relación de anexos: relatoría o reporte que incluya Agenda del evento, Participantes, Metodología, Desarrollo de la reunión, Registro audiovisual (fotografías, link de transmisión), Listados de asistencia y Consolidado de los formatos de evaluación de la Veeduría Distrital

1. Presentación del diálogo ciudadano (formato PDF)

Problemáticas con respecto a violencias basadas en género

Nos pueden facilitar los números de contrato como aparecen en SECOP, por favor.

Con respecto a los mantenimientos y vigilancia de los parques

 Solicita socializar PAE con clubes y escuelas

“Hay catálogos impresos de plantas de los parques, mapas por localidad, ¿cuándo son vacaciones recreativas jóvenes y adultos?

Ideal sería Consejos DRAFE poder hablar con subdirección parques que tiene código y la idea es mirar mantenimiento e inversión

Mesa de parques con código y necesitamos espacios para que socialicen manual aprovechamiento económico en localidades 21 

socializaciones urgente.”

En cuál proyecto de los enumerados se encuentra el mantenimiento para mí parque la joya código 19-348/ rejas,vallas,parque de niños 

y proyecto de puente comunicador con ied tesoro de la cumbre / Bicentenario que no fue terminado y presenta vacío de reja de 

protección en zona más peligrosa,, para respuesta me acojo al artículo 23 de la Constitución política de Colombia.Gracias           

Se dispone  estudios actualizados  por localidad en necesidades de los ciudadanos en los parques administrados por el IDRD?  En 

donde se consiguen o si los pueden compartir para Asuntos Locales del IDRD gracias 

Solicitan la revisión de un tema violencias basadas en género en el parque la Joya.

La participación a nivel barrial mujeres adultas. Mujeres en gnral tema de gimnasia recreo deportiva. Que probalidad hay para intervenir 

parque de bolsillo. Felicitaciones hoy en día se está distorsionando demasiado la participación. Haya más interlocución ciudadana Y 

LAS OFERTAS sea abierta

La parte del parque el timiza ll no lleva ni dos años de entregado y el tema de la luz en el campo de fútbol 11 se encuentra ya en muy 

mal estado gracias

1. Temas presentados por el/la Directivo-a de la entidad durante la jornada

Orientación para el diligenciamiento:

Enuncie los temas o asuntos presentados por la administración distrital/local  en el espacio de diálogo ciudadano o audiencia pública 


2. Interlocución ciudadanía - entidad

Inquietudes, observaciones o propuestas de la ciudadania 

Número de asistentes presenciales: N/A Numero de asistentes Virtuales: 110Hora de inicio: 9:00 a.m. Hora de finalización:11:15 a.m.

Formato para la sistematización de los Diálogos Ciudadanos y Audiencia Públicas de Rendición de cuentas

Entidad y/o Alcaldìa Local: Instituto Distrital de Recreación y Deporte Fecha: 2/06/2023 Lugar/medio(plataforma): Virtual Meet y Facebook 

Nombre del espacio: Segundo diálogo ciudadano con enfoque de genero y atención al ciudadano a cargo de la 

Subdirección Técnica de Parques 

Buenos días líderesa social Nubia Rodríguez,quisiera saber por qué no volvieron a apoyar en los parque a  con los profesores a las y los 

líderes con los grupos ??Este acompañamiento fortalecía los procesos con diferentes poblaciones para mejorar los entornos sociales y la 

calidad de vida de muchas comunidades

1.Buenos días, Yenith Paola Méndez, Consejera DRAFE de Puente Aranda, frente a la exposición presentada, del dinero que ustedes 

perciben por préstamos de escenarios, queremos saber estos ingresos porque no se ven reflejados en los escenarios en mantenimiento 

de demarcación y adquisición de elementos que son propios de las prácticas deportivas ? 

2.Reitero la pregunta que anteriormente realice, que se debe hacer para que se puedan hacer mantenimientos en los escenarios de la 

localidad de Puente Aranda, ya que desde hace mucho tiempo no se hacen ese tipo de arreglos y adquisición de elementos necesarios 

para la práctica deportiva?

Buenos días, desde que se realiza reserva en línea de campos deportivos , se ha hecho muy difícil casi imposible, ya que habilitan todos 

los espacios a una hora específica y en menos de 5 mins ya está todos reservado

1.Buenas tardes, quisiera saber si tienen contratos de mantenimiento vigentes y cuando terminan estos contrstos . 

2.Vemos que el idrd ha recibido buenos recursos por préstamos pero el mantenimiento no se ve sobretodo en el tema de iluminación de 

parques zonales y vecinales. 

3.En Bogotá tenemos muchos parques zonales con mala o nula iluminación para practicar deporte en horario nocturno , el cual es el 

único disponible.

4.Existe actualmente contrato de mantenimiento eléctrico, especialmente en iluminación?

5. Puedo solicitar el listado de parques en dónde se  diferencie cuáles parques admistra uaesp y cuáles idrd ? 

6. Por qué la mayoría de los parques zonales y metropolitanos no se abren en horario nocturno , después de las 6 pm , por ejemplo 

Gilma Jiménez

7.Ustedes chatarrizan los equipos que no se utilizan? En varios parques se ven restos de equipos abandonados y deberían venderlos 

para usarlos a los mantenimientos.

¿Cuáles han sido los parques de bolsillo intervenidos en la Localidad de Puente Aranda?

1. Y hay escuelas que no cobran hacen su trabajo gratuito  

2. Cómo se hace la priorización para el arreglo de parques zonales y de bolsillo en la localidad de ciudad boliva

3. Que a pasado con el mantenimiento y segunda etapa del parque la joya de la localidad de ciudad bolivar upz 68 el tesoro

1.En el sector de Roma localidad Kennedy tenemos varios parques en especial el parque con código 08-218 durante muchos años 

habia sido foco de venta y consumo de SPA el trabajo de.recuperacion a sido liderado por la comunidad al momento sin ninguna 

intervención por parte del FLD incluso hemos propuesto y participado en los presupuestos partisipativos pero sin lograr la propuesta ...se 

requiere de una visita técnica y administrativa ya q particulares han querido usufructuar estos espacios

1.Cuál es el mantenimiento que se da en piscinas?

2.Cuidado con el derecho a la igualdad y equidad de genero ....se hila muy delgado...el enfoque muy bien para incentivar e incrementar , 

pero no vulnerar el derecho de quienes si quieren y hacen ...por participar¡

Por que no se a aceptado la alianza estrategica para la reecuperacion de espoacios y arebatarcelos  de los aprtques que se estan 

cnviertiendo en centros de drogadiccion y epicentro  de distribucion?

Buenos dias,,, el Estadio el Campin va ser entregado a privados ???

Por que motivo , existiendo muchos modulos para ventas en los parques , no se dan en aprovechamiento economico  a tantas personas 

que necesitan trabajar ???

Buen día, mi pregunta es la siguiente: ¿para qué sirve la oferta institucional sobre alquiler de asadores en parques, si nunca hay 

disponibilidad? Gracias

El cambio climático no existe es solo un concepto .

 

1.Los  5200 parques   de Bogotá cuentan con plan de manejo ambiental y la info . Gestión social, ¿cómo pido un mapa fisico de mí 

parque del barrio San Luis Colmena III, localidad 19?

Cómo representante de la comunidad deportiva, Recreación y Actividad Física de la localidad de Puente Aranda me gustaría saber 

sobre los trámites de Parques en la localidad, cómo podemos aportar para que se pueda lograr una gestión óptima en los escenarios y 

que todos los actores que estamos alrededor de los mismos, creo que es necesario reactivar las mesas de sostenibilidad de parques y 

escenarios. 

Es necesario que revisen los préstamos de escenarios en horarios dentro del IDRD

Desde la admonistracion pasada contestaban a los usuarios, q se iba hacer una invitacion publica ,,,,,, esta administracion llego y dio 

permisos de aprovechamiento economico a dedo ,,,, no hubo ninguna invitacion,,,,, estos permisos o contratos no son nuevos   ( 

parqueaderos ) ahora el servicio es muy caro

Por que la. Liga de Patinaje de Bogotá cobra 3 millones de pesos para que cualquier organizacioj sea privadas fundaciones para que 

hagan un evento formativo Es decir la liga de patinaje como un ente privado puede cobrar el uso de un escenario público

Permisos nuevos cuál va hacer el procedimiento

A los directivos de escenarios no les permiten realizar mejoras o adecuaciones que son urgentes , tanto para evitar lesiones o accidentes 

de usuarios de los parques. Para cambiar una luminaria se requiere más de 6 meses y la respuesta es que la dirección de parques no 

permite que lo adecuen. Para observar la cancha de baloncesto que por poco le cae a un niño hace pocos días . Gracias por permitir a 

los directores que ellos realicen un mantenimiento con la cominidad .
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